

# Los regantes se enfrentan a una subida del precio del agua del Trasvase

La consejera de Agricultura, Sara Rubira, realiza su primera toma de contacto con el sector reuniéndose con los directivos del Scrats



Manuel Buitrago

Lunes, 18 de septiembre 2023, 13:29



 Comenta



A los retos a los cuales se enfrentan los regantes del Trasvase se unirá en breve una importante subida del precio del agua del Tajo, según manifestó este lunes el presidente del Scrats, Lucas Jiménez, al término de la reunión que mantuvo con la nueva consejera de Agricultura y Agua, Sara Rubira. Acompañada por el director general del Agua, la consejera repasó todos los frentes que tienen abiertos los usuarios del acueducto.

Como suele ser tradicional, Rubira tuvo el primer contacto con el sector reuniéndose con los directivos del Scrats, a cuya corporación perteneció hasta la semana pasada como presidenta de la Comunidad de Regantes de Abanilla. En este sentido, Lucas Jiménez comentó que se trata de una anterior «compañera» y puso el Sindicato a su disposición para afrontar juntos los asuntos que hay encima de la mesa, como el recorte programado del Trasvase y la alternativa de la desalación del Ministerio para la Transición Ecológica. «Veo a la consejera con muchas ganas. Todo es ponerse y arrancar», señaló Jiménez.



Recordó que el Tribunal Constitucional aún debe pronunciarse sobre el fondo de los recursos presentados contra el Plan del Tajo y la subida de los caudales ecológicos. El presidente del Scrats espera mantener una reunión conjunta con la Consejería de Agricultura del Gobierno valenciano para aunar criterios.

Una de las novedades del encuentro es la revisión de la tarifa del agua del Tajo, que se aborda con carácter bianual. En esta ocasión, prevé que se el Ministerio proponga un incremento importante debido al encarecimiento de la electricidad. El agua del Tajo no se beneficia de la subvención que recibe la desalación. Actualmente los caudales del trasvase para riego tienen un precio base de 14 céntimos el metro cúbico, unas tres veces menos que la desalación.

### Posible continuidad de Sandoval

La consejera Sara Rubira salió satisfecha de su primera toma de contacto con el Scrats para seguir trabajando conjuntamente. Mostró su preocupación por el recorte progresivo del Trasvase y la dificultad de disponer de recursos suficientes, ya que la desalación no resuelve el problema, recalzó.

Es muy probable que el director general del Agua, José Sandoval, siga en su cargo y no se vea afectado por los cambios que se producirán en la estructura de la Consejería.

«Unión por el agua»

La apuesta por «una España que no esté rota por el agua sino unida a través de ella» centró el primer encuentro de trabajo de la consejera de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca, Sara Rubira, al frente de su departamento, en una reunión celebrada esta mañana con el presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Lucas Jiménez.

Rubira reconoció que «mi primera reunión no podía ser con otros que con los regantes», y resaltó la injusticia que sufren ante la escasez de agua. Asimismo, reiteró «el compromiso del Gobierno de López Miras» con la agricultura y la defensa del Trasvase. «Siempre nos enfrentaremos a cualquier recorte al Tajo-Segura, cuyos efectos se están notando en el campo con consecuencias muy graves», explicó.

La consejera recordó que «hablar de la Región de Murcia es hacerlo de agricultores y regantes, del compromiso con el campo y del modo de vida de decenas de miles de familias», por lo que «no cesaremos en nuestras exigencias para que se abandone el sectarismo hídrico al que nos tienen acostumbrados».

En esa línea reiteró que «el único camino posible es adoptar un Pacto Nacional del Agua que acabe con las desigualdades, nazca del diálogo de todas las comunidades y donde prime la solidaridad y el entendimiento».

Por último, la consejera trasladó a Jiménez la «plena disposición del Gobierno de López Miras para seguir trabajando de la mano con el Scrats, ya sea en Murcia o en Madrid, donde estaremos muy presentes para lograr una planificación hidrológica que sea homogénea en todas las cuencas utilizando los mismos criterios», concluyó.